

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Kegiatan magang didefinisikan oleh Sides dan Mrvica (2019) dalam buku yang berjudul *Internships: Theory and Practice* sebagai kesempatan awal dalam berkarir yang diawasi dan tersedia karena adanya kerja sama antara institusi akademik dengan organisasi profesional. Kegiatan ini sudah ada sejak era Yunani Kuno, di mana kegiatan magang digunakan sebagai sebuah metode pembelajaran bagi penyempurnaan ilmu. Dengan adanya kegiatan magang, pelaku magang bisa mempraktikkan langsung ilmu yang ia pelajari di institusi akademis. Kegiatan magang meliputi beberapa aspek yaitu bekerja dalam rentang waktu tertentu, belajar dengan melihat langsung ahlinya ketika bekerja, digabungkan dengan pendidikan formal, dan fokus pada pembelajaran ilmu sebuah pekerjaan.

Sebagai seorang mahasiswa perfilman, penulis mendapatkan pendidikan secara formal serta memiliki ketertarikan terhadap bidang videografi. Videografi didefinisikan oleh Robles (2022) sebagai proses dalam menangkap, menyunting, dan memproduksi video secara digital. Pada era digital ini, pembuatan video konten media sosial menjadi bagian penting dalam strategi pemasaran di berbagai sektor industri. Penggunaan media sosial bermanfaat untuk kesadaran merek (*brand awareness*) dengan biaya yang lebih terjangkau dibanding sarana promosi tradisional (Ktekchain, 2023). Hal ini dikarenakan media sosial seperti Instagram, Tiktok, dan lainnya memberikan platform bagi para pengguna untuk mengunggah konten secara gratis.

Salah satu sektor industri yang sering menggunakan media sosial sebagai sarana promosi adalah industri properti. Perusahaan properti membutuhkan media sosial untuk mempromosikan properti yang sedang dipasarkan kepada masyarakat umum. Kebutuhan atas videografer untuk konten sosial media di bidang properti pun terus meningkat. Oleh karena itu, penulis memutuskan untuk mendaftarkan diri sebagai *Videographer Intern* di Summarecon Serpong karena perusahaan tersebut

merupakan perusahaan pembangunan properti yang sudah lama berdiri dan berhasil mengembangkan kawasan Gading Serpong. Dengan demikian, setelah mengikuti kegiatan magang di Summarecon Serpong, penulis bisa mendapatkan portofolio konten media sosial di perusahaan properti yang umum dikenal oleh masyarakat.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Dalam melaksanakan kegiatan magang sebagai *Videographer Intern* di Summarecon Serpong, penulis memiliki beberapa maksud dan tujuan. Maksud dan tujuan penulis yaitu untuk memenuhi persyaratan kelulusan dalam kegiatan perkuliahan di Program Studi Film Fakultas Seni dan Desain Universitas Multimedia Nusantara. Selain itu, penulis juga bertujuan untuk mempelajari teknik pengambilan gambar untuk pembuatan iklan dan konten media sosial di bidang properti, mendapatkan hasil karya yang baik untuk menjadi portofolio di bidang video promosi properti, serta mengembangkan keahlian dalam penyusunan gambar untuk pembuatan iklan dan konten media sosial di bidang properti. Penulis juga ingin mendapatkan pengalaman dan pengetahuan atas alur kerja di perusahaan dan mendapatkan relasi untuk menunjang karir.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melihat bahwa Summarecon Serpong sedang membuka lowongan magang untuk jabatan *Videographer Intern* di *website*-nya yaitu www.summareconserpong.com. Penulis melakukan pendaftaran dengan mengisi formulir pada *website* tersebut. Penulis kemudian dihubungi oleh Bapak Iwan selaku HRD dari Summarecon Serpong melalui aplikasi Whatsapp di tanggal 7 November 2023. Penulis memberikan CV dan portofolio melalui aplikasi tersebut dan dipanggil untuk melakukan wawancara di kantor Plaza Summarecon Serpong pada tanggal 9 November 2023.

Wawancara tersebut terdiri dari dua sesi di mana sesi pertama merupakan sesi tanya jawab dengan Bapak Iwan sebagai HRD. Sesi kedua merupakan tes

lapangan dengan Bapak Edwardo Anggara sebagai *user*. Bapak Edwardo sendiri menjabat sebagai videografer tetap di bawah Divisi Riset dan Promosi Summarecon Serpong. Pada sesi kedua ini, penulis datang ke klaster perumahan Strozzi untuk merekam dan menyunting video promosi berdurasi satu menit bagi properti rumah di sana sebagai bentuk dari tes tersebut. Penulis diberikan waktu hingga 10 November 2023 untuk mengumpulkan hasil yang dibuat kepada Bapak Edwardo.

Pada tanggal 5 Desember 2023, penulis kembali dihubungi oleh Bapak Iwan dan dikabari bahwa penulis sudah diterima untuk magang di Summarecon Serpong. Penulis mulai melakukan kegiatan magang sebagai *Videographer Intern* dari tanggal 11 Desember 2023 hingga 29 Maret 2024. Kegiatan magang berlangsung setiap hari Senin hingga Jumat, dari pukul 08.30 pagi hingga 17.30 sore. Penulis menjalankan magang di bawah pengawasan Bapak Edwardo Anggara sebagai Supervisor.

UMMN

UNIVERSITAS
MULTIMEDIA
NUSANTARA